

学校通信

繋(きずな)²

古賀市立古賀東中学校 校長 松村 剛

【古賀東中Facebook】【古賀東中PTCA Facebook】を公開中です!!

東風魂四訓 「あいさつ」「感謝の心」「時間厳守」「環境美化」

令和4年3月1日

学校通信 No.10

生徒数計 351名

生徒数	
1年	100名
2年	141名
3年	110名

卒業・進級を前に 友達や先生との絆 思い出を大切にしよう

<生徒たちの日常 (⑧)>

生徒の皆さんには、新型コロナウィルス（オミクロン株）の影響を受けながらも、懸命に学校生活を過ごしている姿はとても素晴らしいです。

学校が何よりも安堵できる、楽しい場所であるよう先生方も努力しています。3年生は入学試験のまっただ中の感染者の増加。受験生や保護者の皆さんの気苦労は大変だったことでしょう。3年の先生を中心、皆さん的心を見守りながら、受験当日は、早朝から、駅での見送りをしながら、安心して試験に臨めるよう背中を押しています。私立入試、公立推薦入試等も無事に終えました。あとは、3月3日の古賀竟成館高校入試、8日の公立高校入試です。

期末試験も終わり、卒業や進級に向けて取組む時期となりました。卒業生の皆さん、3月11日（金）の卒業式に向けて準備を始めてください。限られた時間、コロナ禍の制約の中でも、一生思い出に残る卒業式にしましょう。在校生の皆さんも応援をしてください。

<日台友好マスク 感謝の気持ちを伝える会>

以前、台湾から、友好のマスクをいただきいました。本校2年生は、修学旅行の前に配布し、3年生は、受験を前に使わせていただきました。1月27日にお礼の会があり、生徒会長と副会長がオンラインで参加し、感謝の気持ちを伝えました。KBC「シリタカ」「アサデス」、RKB「タダイマ」で放送され、読売新聞、台湾新聞にも掲載されました。このことをきっかけに、友好関係がさらに深まる事を願っています。



<卒業式当日について>

令和3年度卒業証書授与式を、3月11日（金）に実施します。コロナ禍での卒業式、今回も縮小しての実施となります。来賓の制限、紙面での挨拶、時間の短縮、歌の制限等、残念でなりませんが、生徒一人一人にとって思い出に残る卒業式にしてまいります。

なお、3学年保護者の皆様の参列は、2名までとさせていただきます。感染対策のため、検温、アルコール消毒、換気等を行ってまいりますので、ご協力をお願いします。駐車場は、グラウンドをご利用ください。

<1年生国語授業の様子:俳句>

1年生の国語科で行っている俳句。上達しています。

「冬の風進む自転車押し戻し」

「はよ終われ期末テストと寒い冬」

「冬晴れの空に高らか笛の音」

「冬夕焼けテストの疲れ忘れさせ」

「冬うらら一月ぶりに父と会う」

「凍星や黙々と書く英単語」

「節分やだめな気持ちを追い払う」

※気持ちが伝わる俳句です。ほっと一息できます。



<新型コロナウィルスの対応について>

報道等によりますと、新型コロナウィルス（オミクロン株）は感染のピークをむかえているとのことですですが、まだまだ気を抜くことができません。

福岡県まん延防止等重点措置の延長（3月6日まで）に伴い、部活動は引続き中止となりました。部活動生徒の皆さん、1ヶ月以上の中止となり、身体もなまって、ストレスも増えていることでしょう。できるだけ、自分から身体を動かしてください。（散歩、ランニング、筋トレ等）部活動が始まって、ケガをしないような身体づくりに心がけてください。

日々、温かくなり、春は目の前です。